Am Samstag den 14.März fand unser erstes selbst veranstaltetes Kegelturnier im Gasthaus Lettner in Aschbach statt. Wir möchten uns ganz herzlich bei den teilnehmenden Vereinen das sind Oldtimerverein Aschbach, Oldtimerverein Senftenegg, Motorradclub Blindenmarkt und natürlich unseren Mitgliedern den OF-St.Martin für den vergnüglichen und netten Nachmittag bedanken. Weiteres gratulieren wir unseren Freunden des Oldtimervereins Aschbachs zu ihrem Sieg. Zu guter Letzt möchten wir uns bei Fam. Parzer und Fam. Hofmarcher für ihren Einsatz für unseren Verein herzlichst bedanken. Auf ein baldiges Wiedersehen bei vielen tollen Ausfahrten freuen sich die OF-St.Martin.

Text: Bettina Ebmer





